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"Assunto: Porto da Fajã do Ouvidor - Norte Grande. 

A boa acessibilidade a um lugar ou a uma zona, é factor determinante para 

o desenvolvimento desse lugar ou dessa zona em todas as suas vertentes. 

Numa Ilha como é a de São Jorge, com 65 Km de comprimento, de 

encostas e rochas escarpadas, esse acesso torna-se mais difícil. 

A costa norte da Ilha de São Jorge possui apenas um pequeno porto de 

pesca, na Fajã do Ouvidor, freguesia do Norte Grande. 

Os fortes temporais que ultimamente assolaram a Região, provocaram 

danos significativos neste porto, abrindo um buraco com cerca de 6 metros 

de diâmetro, prevendo-se que a todo o momento o porto acabará por 

desaparecer, tornando assim mais difícil a sua recuperação. 

Considerando que este porto poderá servir de abrigo aos pescadores na sua 

faina da pesca na conta norte da Ilha de São Jorge; 

Considerando que este porto durante a época estival tem grande afluência 

de embarcações de recreio e de pesca desportiva, actividade turística 

importante e que importa desenvolver e apoiar; 

Considerando que este porto já se revelou como excepcional para ligações 

em barco rápido com a Ilha Graciosa durante a época estival; 

Considerando que o Governo Regional, ultimamente tem programado 

grandes investimentos nesta área, mas em outras Ilhas; 

Considerando que este Governo, neste último ano, penalizou severamente 

a Ilha de São Jorge, ao retirar dos planos de investimento obras de centenas 
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de milhares de contos, sem ter para isso, "compensado" com outros tipos 

de investimentos; 

Considerando que existe grande abertura, por parte da Câmara Municipal 

das Velas e da Junta de Freguesia do Norte Grande em prestar colaboração 

para a resolução deste problema; 

Considerando ser urgente que se consolide já este porto para que no Verão 

se possa então iniciar obras. 

 

Ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, requeiro a V. Exa. que 

seja solicitada informação ao Governo Regional através da Secretaria 

Regional da Economia, sobre o seguinte: 

 

1 - É ou não intenção deste Governo atender a esta situação de imediato? 

2 - Em caso afirmativo, que tipo de reabilitação e beneficiação pretendem 

dar e para que fim será destinado este porto? 

3 - Para quando o início da referida obra de reabilitação e 

beneficiação deste porto?   

 

Velas de São Jorge, 05 de Janeiro de 1998. 

 

O Deputado Regional, Mark Marques". 

 


